

Alistan plan B para hacer los ajustes al árbitro

EL EJECUTIVO asegura que será "suficiente" para garantizar comicios; insiste que busca que no se gaste tanto en la organización de las elecciones

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador reiteró que el tema de la Reforma Electoral está superado y en los próximos días enviará la iniciativa de cambios legislativos que no impliquen tocar a la Constitución, con lo que se tendrá el marco legal adecuado de cara a los próximos comicios.

"Y, repito, lo electoral, no, eso ya se resolvió, lo va a atender el Congreso. Ya estoy a punto de enviar la reforma a la ley electoral en estos días. Son dos cosas fundamentales: Una, que no se gaste tanto en la organización de las elecciones. Que no ganen tanto, 400 mil pesos mensuales, los consejeros. Es mucho, es un insulto. Que tienen que bajar los gastos porque es dinero del pueblo, y eso la Constitución lo permite. Y lo segundo, es que no haya compra de votos, también la Constitución lo permite, entonces va en la ley", adelantó López Obrador.

En este sentido, indicó que su propuesta le cierra la puerta a los políticos que tienen dinero o gozan de financiamientos privados, para comprar las conciencias de los ciudadanos.

"Dicen: 'A ver, vale lo mismo el voto; ah, entonces si yo lo compro, si tengo para comprar, voy a tener más'. Entonces, por ahí vamos a cuidar que no haya compra de votos, como ha sucedido", abundó.

El mandatario consideró que con estos cambios, que impulsarán únicamente Morena y sus aliados del PVEM y PT, podrá restringirse el gasto del INE; sin embargo, consideró que quedará pendiente la reducción de los diputados eliminando los plurinominales.

"Yo creo que sí es suficiente el marco legal, era mejor la reforma porque propone que a los consejeros no los elijan los partidos, sino el pueblo, para que ese organismo no esté secuestrado por partidos", dijo.

EL DATO

LA INICIATIVA de reforma constitucional, que se mantiene viva en la Cámara baja, requiere la aprobación de 334 de los 500 diputados, pero los partidos de la 4T no alcanzan esa cifra.

Objetivos

Lo que busca el Presidente con la reforma legal es:

- **Que no se gaste** tanto en la organización de las elecciones
- **Reducir el salario** mensual de los consejeros electorales
- **Evitar que haya compra** de votos en los comicios
- **La elección de consejeros** que sea por el pueblo y no por partidos

